

LA: Freier Handel für freie Menschen

ÄNDERUNGSANTRAG LA-088

Antragsteller*in: Yannick Shetty

Status: Modifiziert übernommen

Antragstext

Von Zeile 87 bis 89 einfügen:

China und Indien durch Freihandelsabkommen gemeinsame Regeln sichergestellt werden, wobei konsequent der Grundsatz der Reziprozität gewahrt werden muss: Unternehmen sollen nur dann Zugang zum europäischen Markt haben, wenn das umgekehrt auch der Fall ist. Weiters sehen wir unter anderem große Chancen im Abschluss des EU-Mercosur-Abkommens, sowie Verhandlungen mit den ASEAN-Staaten. Dadurch können

Begründung

Die wirtschaftlichen Beziehungen zwischen China und dem Westen waren jahrzehntelang einseitig gestaltet. Während chinesische Unternehmen relativ frei in Europa Geschäfte machen können gilt das nicht umgekehrt. Enge Beziehungen zu Staaten wie China können ausschließlich funktionieren, wenn durchgängig der Grundsatz der Reziprozität (Gegenseitigkeit) eingehalten wird.